

# NGO

## DPW Generasi Muda PKDP Riau Dikukuhkan, Ini Harapan Pemko Pariaman

Afrizal - [PARIAMAN.NGO.WEB.ID](http://PARIAMAN.NGO.WEB.ID)

Jun 27, 2022 - 16:39



PARIAMAN, - Wali Kota Pariaman diwakili Asisten II Setdako Pariaman, Elfis

Candra, menghadiri pengukuhan Pengurus DPW Generasi Muda PKDP/Generasi Muda Pariaman (GM PKDP/Gempar) Provinsi Riau di Pekanbaru, Sabtu (25/6/2022) malam.

Menyampaikan pidato Wali Kota Pariaman, Elfis Candra mengatakan, dengan adanya pengukuhan Pengurus GM PKDP/Gempar Riau ini, sinergitas antara ranah dengan rantau dapat terjalin dengan baik.

Selain itu, kata dia, program-program yang dihasilkan, hendaknya dapat meningkatkan kesejahteraan dan pemberdayaan masyarakat. Jadikan PKDP sebagai pribadi terdepan yang mengembangkan sikap kebersamaan dan kekompakan sebagaimana yang tertuang dalam moto daerah asal, Kota Pariaman dengan 'Sabiduak Sadayuang' atau Kabupaten Padang Pariaman dengan 'Saiyo Sakato'.

"Kembangkan filosofi 'batabuik' dalam penyelesaian setiap permasalahan. Tabuik tabuang, awak ciek baliak, 'biduak lalu, kiambang batauik'. Insya Allah warga asal Piaman di manapun ia berada, akan tetap terpakai dan bermanfaat bagi banyak orang," ujar Elfis.

Atas nama Pemko Pariaman, Elfis menyampaikan ucapan selamat atas pelantikan dan pengukuhan Pengurus GM PKDP atau Generasi Muda Pariaman (Gempar) Provinsi Riau, periode 2022-2027.

Pemko Pariaman memberikan apresiasi yang tinggi atas terbentuknya organisasi ini. Elfis berharap, hendaknya pelantikan Pengurus Gempar Provinsi Riau akan menjadi titik awal pembaruan pembangunan dan pelestarian adat, seni dan budaya Piaman di rantau. Serta, dapat memperkuat silaturahmi antara ranah dengan rantau.

"Dan, kepada PKDP Provinsi Riau dan PKDP Kabupaten/Kota yang ada di Provinsi Riau, kami juga mengingatkan, untuk terus mewujudkan suasana kekeluargaan, kebersamaan, keswadayaan dan kekerabatan antara warga Piaman di rantau dengan warga di ranah, serta memperkokoh persatuan dan kesatuan dengan warga lainnya di rantau," sambungnya.

Elfis juga menginformasikan, bahwa sepekan lagi, tepatnya pada tanggal 2 Juli 2022 mendatang, Kota Pariaman akan mengadakan peringatan ulang tahun ke-20. Ia juga menyampaikan undangan dari Wali Kota Pariaman kepada para perantau piaman untuk pulang kampung memeriahkan HUT Kota Pariaman yang rangkaian kegiatannya dimulai tanggal 1 juli 2022 hingga 3 juli 2022.

"Rangkaian acaranya akan ada gerak jalan berhadiah, panggung hiburan rakyat, paripurna DPRD, dan pengajian tausiah bersama Ustaz Abdul Somad. Semoga kita semua diberi kesehatan dan kemudahan untuk menyukseskan kegiatan peringatan HUT ke-20 Kota Pariaman," ungkapinya. (\*\*)